

Séminaire régional en Afrique sur les Coûts et les Tarifs

Niamey, (NIGER), 23 – 25 avril 2001

EXPOSÉ DES MOTIFS

Les tendances et l'évolution de l'environnement des télécommunications ont d'importantes répercussions sur la tarification. L'ouverture progressive à la concurrence du secteur des télécommunications ainsi que le développement de nouveaux services amènent les opérateurs historiques à développer des politiques tarifaires tenant compte davantage des coûts réels encourus dans la fourniture des services de télécommunications tant au plan national qu'international.

Ces derniers sont confrontés d'une part, à la contrainte d'un réseau existant dans lequel d'importants investissements ont été faits récemment et, d'autre part, aux problèmes posés par un modèle commercial de télécommunication qui évolue rapidement et suit la tendance mondiale des nouvelles technologies.

Le Directeur du BDT et le Directeur du TSB, en application de la Résolution 26 de l'AMNT-2000 (Montréal, 2000) voudraient aider aux Administrations et Opérateurs de l'Afrique à répondre à cette situation en organisant ce séminaire sur les coûts et les tarifs à Niamey, Niger à l'aimable invitation de la SONITEL.

Dans l'esprit de coopération avec les groupes régionaux de tarification il a été décidé d'organiser, à la suite du séminaire, la réunion du groupe de tarification pour l'Afrique (Groupe TAF).
